



ÉLECTION 2019 : QUESTIONS POUR LES CHEFS DES PARTIS ET LES CANDIDATS

Cher ami du patrimoine du Canada, merci de poser les questions suivantes aux candidats fédéraux, lors d'assemblées publiques ou lorsque des candidats viennent cogner à votre porte. Vous n'aurez peut-être pas le temps de les poser toutes, mais choisissez celles qui vous importent le plus. Merci!

Contexte : Le Canada est le seul pays du G7 ne disposant pas de lois qui protègent ses lieux historiques nationaux. Le gouvernement du Canada ne s'engage même pas à protéger les sites du patrimoine dont il est propriétaire.

Les lieux historiques nationaux sont des lieux d'importance nationale qui ont été désignés par le ministre responsable de Parcs Canada. Il y a presque 1000 lieux historiques nationaux du Canada. Parmi eux, 750 (dont le Château Laurier) ne relèvent pas de la compétence fédérale, et leur protection dépend de lois provinciales ou territoriales, qui ont une portée inégale. La récente polémique autour du Château Laurier met en relief la nécessité que le gouvernement fédéral protège les lieux historiques nationaux du Canada.

N'oubliez pas : sauver des immeubles du patrimoine nous aide à honorer nos engagements face au changement climatique. L'immeuble le plus écologique est celui qui existe déjà.

Si vous gagnez l'élection :

1. Quelles sont trois mesures concrètes que votre parti prendrait pour protéger les lieux historiques nationaux du Canada?
2. Quelles sont trois mesures concrètes que votre parti prendrait pour éviter que des immeubles du patrimoine soient remblayés? (Après tout, adapter un immeuble existant en vue de nouvelles utilisations, c'est du développement durable.)
3. Quelles mesures concrètes est-ce que votre parti prendrait pour protéger le lieu historique national du Canada du Château Laurier?
4. Qu'est-ce que vous exigeriez de la part de la Commission de la capitale nationale pour protéger les biens du patrimoine de la capitale nationale?